

**BOLETIN AGROMETEOROLÓGICO DEL PERÚ**

Mes: Enero - 2014

Vol.:

Nº: 01

**TENDENCIA AGROMETEOROLÓGICA  
FEBRERO – ABRIL 2014**

En base al pronóstico probabilístico correspondiente al período febrero-abril 2014 se esperarían los impactos en los siguientes cultivos:

**PAPA:**

En la mayor parte de la sierra, se registrarían lluvias en el rango de normal a superior, las cuales favorecerían las necesidades hídricas durante la floración de las diferentes variedades de papa.

**MAÍZ AMILÁCEO:**

En toda la región de la sierra llovería entre normal a superior para la época, lo cual favorecería las necesidades hídricas durante la maduración del maíz amiláceo. En la sierra norte las lluvias serían deficientes, lo que pondría en riesgo los cultivos bajo riego ya que no tendrían recarga proveniente de las precipitaciones pluviales.

**ARROZ:**

En la costa norte se prevé que las condiciones térmicas diurnas y nocturnas serían normales a ligeramente cálidas, a excepción en La Libertad en donde las temperaturas diurnas y nocturnas serían normales, las cuales favorecerían los primeros fases de crecimiento del cultivo de arroz. Sin embargo debido a la deficiencia de lluvias este cultivo se vería afectado. Asimismo, en la zona costera de Arequipa se prevé condiciones térmicas diurnas y nocturnas normales, las cuales favorecerían la maduración en las plantaciones de arroz. En la selva, en la zona norte de San Martín se esperaba lluvias de normales a ligeramente superiores para la época, las cuales continuarían favoreciendo las necesidades hídricas durante las diferentes fases fenológicas del arroz.

**VID:**

En el departamento de Ica se prevé condiciones térmicas diurnas ligeramente cálidas y nocturnas normales, las cuales favorecerían la cosecha de las variedades de mesa y pisco.

**MANGO:**

En Piura y Lambayeque se esperaba condiciones térmicas diurnas y nocturnas de normales a superiores a su normal, las cuales favorecerían la cosecha de las plantaciones de mango.